

# Karnevalisten eröffnen die neue Session

**Kiel.** Am 11.11. um 11.11 Uhr läuten die Kieler Karnevalisten die „fünfte Jahreszeit“ ein. Zusammen mit dem Komitee Kieler Karneval (KKK) laden „Die Kieler Jungs“ zum Auftakt der Session ins „Deutsche Heim“ in Ottendorf ein. Abends, um 19.11 Uhr, werden dann mit dem „Büttenmarsch“ die Jecken im Kieler Haus des Sports losgelassen.

Sebastian Schilde, Senator für Öffentlichkeitsarbeit, preist als Höhepunkte der Session den Prinzenball im Kieler Schloss am 8. Januar, den Karneval für Menschen mit Behinderung am 14. Februar sowie den Seniorenkarneval in der Sparkassen-Arena am 20. Februar. Das jecke Treiben erfreut sich laut Schilde wachsender Popularität: „Wir bekommen immer mehr Zuwachs, nicht nur im Tanzsport. Im Norden ist der Karneval angekommen.“

Den Kölner oder Mainzer Karneval wollen die Kieler Karnevalisten bewusst nicht kopieren. Noch könne man die Begeisterung nicht vergleichen. „In Schleswig-Holstein ist Karneval längst noch nicht so ein Bestandteil der Kultur wie im Rheinland. Wir wollen das aber in diese Richtung lenken“, sagt Schilde. Für ihn bedeute Karneval viel mehr „als nur Party. Es macht mir großen Spaß, mit Freunden etwas gemeinsam zu erleben. Zudem kann man ganz neue Seiten von sich zeigen und anders sein als im Alltag.“ fc

■ Karten und Infos im Internet unter [www.kieler-karneval.de](http://www.kieler-karneval.de)